

IMPULSA CEDH DEFENSA Y PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS ENTRE UNIVERSITARIOS



1



A- A A+

24 de Febrero del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició el Diplomado “Derechos Humanos y Seguridad Ciudadana” para los alumnos de la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de

Nuevo León.

En representación de la Presidenta de la CEDH, Minerva Martínez Garza, la inauguración estuvo a cargo del Director General del Instituto de Estudios y Formación de Derechos Humanos, Gregorio Treviño Lozano.

En su discurso, Treviño Lozano aseguró que este diplomado tiene el objetivo de aportar a los alumnos las herramientas necesarias para aproximarse al conocimiento de los derechos humanos y la seguridad ciudadana.

Así como también, impulsar en los estudiantes el deseo de sumarse como agentes libres promotores de los derechos humanos.

“Hay que tener presente que los Estados son quienes asumen las obligaciones en virtud del derecho internacional de respetar, proteger y cumplir los derechos humanos, pero también las personas en el plano individual y colectivo deben respetar y promover dichos derechos.

“En este sentido, les retiro nuestra constante invitación de promover los derechos humanos, impulsar procesos de formación en los principios de la

seguridad ciudadana, promover el diálogo y respeto entre los distintos grupos de la sociedad, para erradicar los conceptos de superioridad e inferioridad e implementar medidas para evitar la creación de nuevos grupos marginados y de esta forma eliminar las condiciones que originan o facilitan la perpetuidad de la discriminación”, dijo.

Treviño precisó que buscan despertar entre los estudiantes el espíritu de promoción y defensa de los derechos, lo que se reflejará en una transformación de la realidad social.

En este evento, que representa el trabajo conjunto de la CEDH y la institución educativa, estuvieron presentes la Subdirectora Académica de la Facultad de Derecho y Criminología, Antonia de la O Cavazos y la estudiante Larissa Graciela Rodríguez Reyes, como coordinadora general del diplomado.